

2年生インターンシップ

9月12日(火)~9月14日(木)の3日間、各事業所でインターンシップ実習

発行責任者:校長 山下 由美 実習 編 集:総務部 施やマナー講習会など、実習本番までに

155号

日:平成29年10月15日

(10月号)

を行いました。事業先への電話のかけ方、自己紹介カードの作成、事前訪問の実施やマナー講習会など、実習本番までに多くの学習をしました。当日は緊張している様子も見られましたが、目の前の仕事に一生懸命取り組んでいる姿が印象的でした。ただ聞くだけでなく実際に経験したことで、仕事の大変さを肌で感じられた貴重な時間になったのではないでしょうか。各事業所の皆様方、ありがとうございました。進路目標の実現に向けて、頑張ろう2年生!!



中で楽しさを見つけ、やは やきついこともあるが、 と思った反面、今は高校生 防をされていた。大変なこ このような仕事に就きた に緊張感があり、 の命に関わる現場 きやすい環境だと感じ 社会に出たときの厳 確 全 実な判断と対処、 がやりがいや誇 体の雰囲気が良 田 美由紀

入選おめでとう!!

県高校文化連盟写真部2017年度前期写真コンテストにおいて、2年普通科の中島直樹さん(下城南中)の「絶対勝つぞ!」が入選に選ばれました。昨年度に続いての入賞です。夏の大会にかける野球部員達の気合いが伝わってきます。



「絶対勝つぞ!」2年1組 中島 直樹

3年生進路激励会

9月15日、翌日から始まる就職試験に向け、激励会が行われました。夏休みを返上して、面接指導を受けてき

た15名の精鋭達。吉報が舞い込むことを 期待しています。

また、進学希望者 に向けての面接指導 も始まりました。



ようことティラン先生

9月からアイルランド出身の Dylan Joseph Jordan (ティラン) 先生がALT(外国語指導助手)として赴任されました。新任式では、生徒会長の小堀君が「甲



佐高の生徒はとても元気です。授業を楽しみにしてい ます!」と英語のスピーチで歓迎しました。

甲佐高校文化祭

● <u>青垣祭開催</u> ●両日ともに一般公開

【10月27日(金)】12:30~15:45

- ♪ 2年生各クラスの出し物
- ♪生徒会によるクイズ大会
- ♪松橋西支援学校上益城分教室との混声合唱
- ♪保健委員会による発表
- ♪ 音楽部によるバンド演奏

など

Shinka ~さらなる高みを目指して~

[10月28日(土)]

♪芸術鑑賞『ジャンヌ・ダルク ージャンヌと炎』9:00~11:30

♪有志発表(歌、ビンゴ大会など)13:30~14:30

☆☆◇☆☆ バザー 12:30~14:30 ☆☆◇☆☆

- ☆ フランクフルト、中華まん、やきとり、綿菓子、 ☆
- マドレーヌ、あられ、豚汁、カレー など ☆
- \$

福祉教養コース

9月25日(月)に福祉教養コース2年の「生活と福祉」の授業で、ソープカービングをしました。 慣れない手つきでカッターの刃先を滑らせ、ダリアを作りました。早速、近隣の福祉施設を訪問し、プレゼントとして手渡ししました。思いのほか喜んで

いただき、生徒 達も満足げでし た。

> できあがった ソープカービング

また、福祉教養コースの1年生の「生活支援技術」の授業で、松橋西支援学校上益城分教室の生徒達とベッドメイキング実習をしました。福祉コースの生徒が先生役となり、分教室の生徒に教えながら一緒に協力して、寝たくなるようなベッドを目指していました。多くの笑顔が見られ、盛り上がった交流授業となりました。





ベッドメイキングで交流

√ 授業の風景や部活動の様子を是非見学に来 てください(中学3年生に限りません。) ---

また、公営塾や来年度創部する女子野球部の 説明会も実施します!!

秋のあいさつ運動

9/26(火)~29(金)の朝から、秋の全国 交通安全運動に伴う交通指導・あいさつ運動を実施 しました。保護者の皆様にも参加していただき、生 徒会や交通委員を中心に、全校を挙げて元気なあい さつと、交通事故防止の啓発に取り組みました。



ビジネス情報科

10月3日(火)、1年生5名がノベルティグッズの作成や、デザインの学習を活かした缶バッジ作成の体験イベントとして、わかくさ保育園園児30名と交流を行いました。



園児と缶バッジ作り♪



ニラの収穫風景

また、3年生の課題研究(商品開発班)7名は、地元の二ラ農家さんのご協力で、朝7時30分から原料調達のため約150kgの二ラを1時間ほどかけて収穫させて頂きました。二ラを使った「あられ」の11月中の商品化に向けて取り組んでいます。